

9 de agosto de 1924

El Rey y Primo de Rivera en Burgos

Burgos.— Acompañado por el presidente del directorio Militar, general Primo de Rivera, S.M. el Rey de camino a Santander ha estado unas horas en Burgos donde

recibimiento. La llegada de la comitiva real se ha producido sobre las dos y cuarto de la tarde por las calles de Madrid , San Pablo, paseo del Espolón, Isla y Martínez del Campo. En el



Burgos recibe con entusiasmo a S. M. el Rey y al Presidente del Directorio

A SU PASO POR LAS CALLES DE LA CIUDAD SON OBJETO DE GRANDES ACLAMACIONES

S. M. EL REY EN BURGOS

El pueblo le tributa un sincero y entusiasta homenaje

El Rey en Burgos

Burgos, 9, a las 20
A las dos y cuarto llegaron S. M. el Rey y el general Primo de Rivera. No se recuerda en esta capital recibimiento como el dispensado hoy al monarca. Las casas se hallaban engalanadas. Cerráronse los comercios, echándose a la calle la población en masa. Al divisarse el automóvil voltearon las campanas de todos los templos. En las afueras de la población recibieron al monarca el alcalde y los gobernadores militar y civil. En el trayecto hubo grandes manifestaciones de entusiasmo. En el palacio arzobispal le esperaban el cardenal Benlloch, el general Burguete y comisiones civiles y militares.

las autoridades y la población en general le ha tributado un espectacular

banquete amenizado por la banda de música San Marcial , al que asistie-

Palacio Arzobispal fue ofrecido un ban-

ron, además del cardenal Benlloch, numerosos representantes militares, del Ayuntamiento, Diputación, Audiencia, Cámara de Comercio y Cabil-do de la Catedral.